

Mapea India prácticas del yoga



Nueva Delhi, 21 jun (RHC) En el Día Internacional del Yoga, la agencia espacial de la India mapeó mediante el uso de imágenes satelitales la participación de la población en esa tradicional disciplina física y mental.

De acuerdo con el portal Outlook, la colaboración entre la Organización de Investigación Espacial de la India (ISRO) y el gobierno, denominada “Bhuban Yoga”, ayudará a tener una idea clara del número de personas que realizan Yoga en los campos abiertos de la nación surasiática.

El primer ministro de la India, Narendra Modi, realizó Yoga con más de 50 mil personas en el evento principal celebrado en el campus del Instituto de Investigación Forestal en Dehradun, capital del estado de Uttarakhand.

Modi expresó que el yoga tiene el poder de unir a las personas, la sociedad, la nación y el mundo en general, y es en una importante fuerza unificadora a nivel planetario.

Según la agencia Asian News International, el mandatario manifestó que “el Día del Yoga se ha convertido en uno de los mayores movimientos de masas en la búsqueda de una buena salud y bienestar”.

Como una inspiración para millones de personas de todo el mundo, hasta los miembros de las Fuerzas Armadas de la India celebraron el Día Internacional del Yoga en algunos de los terrenos más difíciles.

En la cuarta celebración del Día Internacional del Yoga, un grupo de eventos similares se realizan en toda la India, cuna de esa antigua práctica. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/165148-mapea-india-practicas-del-yoga>



Radio Habana Cuba